

Österreich

Wien: Staatswappen für Grandits

Der Wiener Reprografie-Betrieb Karl Grandits wurde mit einer der höchsten staatlichen Ehrungen ausgezeichnet, die die Republik Österreich an Unternehmen zu vergeben hat. Dr. Johann Farnleitner, Bundeswirtschaftsminister, verlieh dem Wiener Familienbetrieb »die Auszeichnung, im geschäftlichen Verkehr das Wappen der Republik Österreich (Bundeswappen)« führen zu dürfen. Am 27. Juli 1998 fand die feierliche Übergabe im großen Marmorsaal des Wirtschaftsministeriums statt. Damit ist der Reprograf Grandits erst der zweite Dienstleister der Branche, der zum Führen des Staatswappens österreichweit berechtigt ist. Vor ihm wurde bereits in den achtziger Jahren der Reprografie-Kollegenbetrieb von Ing. Heinrich Haltmeyer (»Der Kopierprofi«) damit ausgezeichnet.

Den Anfang machte im Jahre 1980 Renate Grandits in der Wiener Kolschitzkygasse 3, wo sie einen kleinen Reprografie-Betrieb



Ausgezeichneter Reprografiebetrieb Karl Grandits

eröffnete. Schon zwei Jahre später gingen die Geschäfte so gut, daß ein Umzug in größere Räume nötig wurde. Die Schönburgstraße 26 ist seitdem der Firmensitz.

Das Unternehmen beschäftigt neben der Familie Grandits heute 15 Mitarbeiter. Der Betrieb bietet auch einen »Abend- und Wochenendservice«. Gut laufen tut der Betrieb schon. Grandits produzierte kürzlich in einer Woche über 2300 Laufmeter DIN A0-Farbplots. Ein wahrhaft »ausgezeichnetes« Ergebnis. A.C.